



Contraloría presenta radiografía de la economía ante plenario del Diálogo Nacional por la CSS



Hoy la Contraloría presentó una radiografía de la economía nacional ante el plenario del Diálogo Nacional por la Caja del Seguro Social (CSS). El evento contó con la presentación del Contralor General, Gerardo Solís y los Directores de Asesoría Económica y el Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC), Luis Quesada y Samuel Moreno respectivamente.

En esta presentación, se abordaron temas relacionados al comportamiento demográfico de la población, el impacto del Covid 19, la población económicamente activa y la informalidad, el desempeño de la economía nacional en el 2020 y las perspectivas de la economía para el 2021; todo esto producto de las mediciones y estimaciones que realiza a diario el INEC, casa de la estadística nacional.

El Contralor instó a reafirmar el compromiso de contar con un diálogo creativo y real para alcanzar una solución duradera a la situación financiera del CSS.



Contraloría presenta radiografía de la economía ante plenario del Diálogo Nacional por la CSS



Esta semana inició con el reconocimiento y entrega de certificados a los servidores de la Contraloría General a nivel nacional, que dieron la milla extra durante la crisis sanitaria del Covid-19.

Este reconocimiento fue formalizado, a través de una resolución firmada por el Contralor Solís y la Secretaria General Zenia Vásquez, que establece que a los servidores homenajeados se les brindarán beneficios porcentuales para la aplicación del aumento por mérito correspondiente al perfeccionamiento profesional, de acuerdo a la Política de Sueldo de los Servidores de esta entidad.

Los directivos hicieron entrega de los certificados a un personal en representación de cada dirección, para respetar las medidas de bioseguridad y en el caso de las Oficinas Provinciales, se realizó vía zoom.



Reconocimiento Post Mortem a familiares de colaboradores de la Contraloría



Con una invocación religiosa por parte de Monseñor José Domingo Ulloa, Arzobispo Metropolitano de Panamá, se realizó un homenaje póstumo a colaboradores víctimas de la pandemia.

El Contralor, Gerardo Solís, se dirigió a los familiares de los doce colaboradores de Contraloría fallecidos a consecuencia de la Pandemia con sensibles palabras de agradecimiento, por el aporte invaluable de estos servidores quienes en medio de la pandemia laboraron profesionalmente y responsablemente.

Los familiares de los compañeros dijeron sentirse agradecidos por este gesto de la Contraloría y entre lágrimas asomadas por la emoción del momento, recibieron el reconocimiento por parte de las autoridades del Despacho Superior.